



miércoles 8 de agosto de 2012

La UMA Antequera echará a rodar su nueva pretemporada el próximo 21 de Agosto

El cuadro de Moli presentará de inicio un total de cinco caras nuevas de jugadores noveles

El equipo antequerano debutará en liga oficial el 22 de Septiembre visitando al Dominicos Levante



El día 21 de Agosto echará andar la pretemporada la UMA Antequera, una campaña en la que volverá a militar en la Segunda División del Fútbol Sala Nacional. El equipo antequerano comenzará la liga oficial el 22 de Septiembre visitando la cancha del Dominicos Levante antes de recibir en su primer partido de casa, una semana más tarde, al emblemático también equipo levantino, Playas de Castellón.

De forma definitiva el equipo que dirige Moli presentará un total de cuatro bajas, siendo la más notoria la del lateral Antonio Flores, a las que se

unen las del portero Kone, Isaac y Gessous, que se marcha al Paris Futsal. Por otro lado el equipo incorpora a un total de cinco nuevas caras, cuatro de ellos menores de veinte años y todos ellos jugadores con un prometedor futuro aunque carentes de experiencia en este tipo de competiciones siendo estos el portero Salvi y los jugadores de campo Iván, Miguel, Óscar y Alberto.